



## CIRCULAR Nº 27/2020

Para: Ilmos. Sres. Presidentes de Colegios Oficiales de Enfermería

De: Secretaría General

Fecha: 13-3-2020

LLAMAMIENTO A LA RESPONSABILIDAD DE LA

Asunto: POBLACIÓN

Como agentes de salud que somos las enfermeras/os y ante la situación actual en la que se encuentra nuestro país, la Organización Colegial de Enfermería de España pide responsabilidad y conciencia a toda la población para que permanezcan en sus casas, y eviten las salidas a sitios de ocio como parques infantiles, bares o centros comerciales como está ocurriendo estos días. En estos momentos en los que nuestro país se enfrenta a una emergencia sanitaria sin precedentes, la población debe priorizar el bien común y la salud de los ciudadanos, especialmente aquellos mayores o pacientes más vulnerables ante la infección por COVID-19.

Se adjunta comunicado, con información de especial interés.

EL SECRETARIO GENERAL.

V°. B°. EL PRESIDENTE,

Florentino Pérez Raya

Diego

Diego Ayuso Murillo